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◆ 司 会  SAA 栁 田 尚 宏 君 

◆ 点 鐘  会長 久 保 康 夫 君 

◆ ロータリーソング  我 ら の 生 業 

◆ ゲスト   真岡青年会議所理事長 細田 聡様 

◆ 会長挨拶  会長 久 保 康 夫 君 

皆様こんにちは、

本日も真岡ＲＣの

例会にご出席頂き

まして誠にありが

とうございます。 

早速ですが、お客

様のご紹介をさせ

て頂きます。 真岡

青年会議所理事長、

細野 聡様、真岡青年会議所  専務、小川 直人様

です。 

本日は卓話、誠にありがとうございます。よろしく

お願い申し上げます。 

さて、本日は皆様に大変おめでたいお話をさせてい

ただきます。予てよりガバナー指名委員会より第 4、

第 5 グループからガバナーをお願いしたいという要

請がありましたが、第 4 グループで、真岡ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

でと言うことになり、この度、石田順一会員に快く承

諾していただき、真岡ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞよりガバナーノミニ

ー指名委員会に推薦状を提出させて頂きました。本決

まりではございませんが、99％決定と思いますので、

謹んで皆様にご報告させていただきます。再来年の 7

月からスタートする訳ですが、真岡ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞにとっ

て、非常に名誉なことであり、お目出たいことと考え

ております。会員各位に於かれましては絶大なるご協

力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。 

P.ﾊﾘｽ語録の友愛と世界理解より「世界は一つの大

オーケストラのようなもので、私たち一人一人は、自

らの取るに足らない一部を演奏しているに過ぎませ

ん。あなたの楽器や私の楽器の成否は、その音量によ

って決まるのではなく、周囲の楽器といかに完璧に調

和しているかによって決まります。得意になって、自

分のホルンを高らかに鳴り響かせようとする人は、調

和を乱すだけでなく、他の奏者にとって迷惑となるの

です。私たちは一人で演奏しているのではなく、大き

な全体の中のほんの一部にすぎないのです。」調和す

ることによって活動が、より楽で生きるに値するもの

になるでしょう。 

今日のニュースでは、日米欧などの国際研究チーム

がブラックホールの撮影に成功したそうです。100 年

前のアインシュタインの一般相対性理論で予測され

た、光さえも外に出られない強大な重力なので、観測

が難しかったそうです。地球から 150 億光年離れた

銀河の中心部にあり太陽の 65 億倍だそうです。 

また、天皇陛下の結婚記念日に松任谷由美さんとゆ

ずと MISIA が招待され、歌を披露致しました、それ

以上になんと、北野武、ビートたけしが祝辞を述べま

した。とてつもない変化です。祝辞の中で「結婚パレ

ードを見に行ったが、頭を下げないとバチが当たると

母親に言われ頭を小突かれ下ばかり見てて、観られな

かった…」などと、述べていました。 

平成から令和に世の中は変化します。元号が変わら

なくても世の中は変化します。女性会員を認めようと

か、認めないとか、議論している事自体、近い将来い
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や 2.3 年後に笑い話になるんじゃないかと私は思い

ました。 

 

◆ 幹事報告       幹事 小林 勇一郎君 

前々回の例会で配布

した細則改正の案につ

いてですが、今のとこ

ろ、異議が上がってきて

おりません。内容につい

ては、理事会で承認をい

ただいております。本

日、賛否を取りたいと思

います。細則改正案に賛成の方は、拍手をもってお願

いしたいと思います。ありがとうございました。満場

一致で可決とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆   委嘱状授与          宇賀神 裕一パスト会長 

米山記念奨学会、

奨学生カウンセラ

ー依属状 

 

 

 

 

◆   委員会報告 

♥IM ゴルフ実行委員会    渡邉 佳寛委員長 

 5 月 18 日の土曜日、

午前 8：00 集合で、真

岡鬼怒公園ゴルフクラ

ブにおいて、4 クラブ

合同振興ゴルフコンペ

が開催されます。万障

繰り合わせの上、ご参

加をお願い致します。

現在 24 名の参加予定ですが、30 名に届かせたいと

いう目標です。ぜひ、参加お願い致します。昨日

は、下野 RC に参加のお願いに行ってきました。来

週は、真岡西 RC と益子 RC に参加お願いに行って

参ります。我々がホストクラブなので、数多くの参

加をおねがいいたします。 

 

◆ 外部卓話 真岡青年会議所理事長、細野 聡 様 

 みなさん、こんにちは。第 51 代真岡青年会議所理

事長、細野 聡です。今日は、青年会議所の話を中心

にしていきたいと思います。 

 SDGs（エス・ディー・

ジーズ）という言葉があり

ますが、2015 年 9 月の国

連サミットで採択され、国

連加盟国 193 ヵ国が、

2016～2030 年の 15 年間

に達成するために掲げた

目標です。17 項目になっ

ております。 

学校の 1 クラスを例に挙げて説明してみますと、ク

ラスの中で A と B の争いがおこり、C は止めずに見

ているだけ、D はお金持ちです。今まで見たことのな

い大乱闘（第二次世界大戦）が起こり、また、子分た

ちの争いも起こってしまっている。学級会（国連）は、

これではダメだということで、15 日先（15 年後）の

クラスの目標を掲げた。このように例えるとわかりや

すいかと思います。 

また、SDGs よりも前に、MDGs の採択がありまし

た。2000 年 9 月の国連ミレニアムサミットに集まっ

た 147 の国家元首を含む 189 ヵ国の加盟国は、全会

一致で「ミレニアム宣言」を採択しました。これは、

平和で繁栄した公平な世界を作り出すこと、貧困をな

くすこと、などを目指し、国際社会が一致団結して取

り組むことを表明しています。MDGs は、世界の貧

困を半減するなど、8 つの具体的な数値目標を 2015

年という期限内に達成することを目指しました。 

1. 貧困と飢えをなくそう。 

2. みんなが小学校に通えるようにしよう。 

3. ジェンダー平等と女性のエンパワーメントを.推

進しよう。 

4. 子供の死亡率を減らそう。 

5. 妊娠・出産する女性の健康状態を改善させよう。 

6. HIV/エイズ、マラリア、その他の病気が広がるこ

とを予防しよう。 

7. 人々の生活の向上と地球環境の保全を両立させ

よう。 

8. みんなで協力して世界から貧困をなくそう。 

以上が、MDGs の 8 つの目標です。 

SDGs の 17 の目標を見てみましょう。 

1.貧困をなくそう、あらゆる場所で、あらゆる形態の

貧困に終止符を打つ。 

2.飢餓をゼロに、飢餓に終止符を打ち、食料の安定確

保と栄養状態の改善を達成するとともに、持続可能

な農業を推進する。 

3.すべての人に健康と福祉を、あらゆる年齢のすべて

の人の健康的な生活を確保し、福祉を推進する。 

4.質の高い教育をみんなに、すべての人に包摂的かつ

公平で質の高い教育を提供し、生涯学習の機会を促

進する。 

5.ジェンダー平等を実現しよう、ジェンダーの平等を

達成し、すべての女性と女児のエンパワーメントを

図る。 

6.安全な水とトイレを世界中に、すべての人に水と衛

生へのアクセスと持続可能な管理を確保する。 



この 6 つの目標を見ていると、貧困や飢餓、健康や教

育、さらには安全な水など開発途上国に対する開発

支援に見えます。 

7.エネルギーをみんなに、そしてクリーンに、すべて

の人々に手ごろで信頼でき、持続可能かつ近代的な

エネルギーへのアクセスを確保する。 

8.働きがいも経済成長も、すべての人のための持続的、

包摂的かつ持続可能な経済成長、生産的な完全雇用

およびディーセント・ワーク（働きがいのある人間

さしい仕事）を推進する。 

9.産業と技術革新の基盤をつくろう、強靭なインフラを 

整備し包摂的で持続可能な産業化を推進すると共に、

技術革新の拡大を図る。 

10.人や国の不平等をなくそう、国内および国家間の

格差を是正する。 

11.住み続けられるまちづくりを、都市と人間の居住    

地を包摂的、安全、強靭かつ持続可能にする。 

12.つくる責任つかう責任、持続可能な消費と生産の

パターンを確保する。 

この辺りになると、エネルギーの話、働きがいや経済

成長の話も出てくれば、まちづくりの話まで出てき

て、開発途上国の話ではないというふうにみえてき

ます。 

 

13.気候変動に具体的な対策を、気候変動とその影響   

 に立ち向かうため、緊急対策をとる。 

14.海の豊かさを守ろう、海洋と海洋資源を持続可能

な開発に向けて保全し、持続可能な形で利用する。 

15.陸の豊かさも守ろう、陸上生態系保護、回復およ

び持続可能な利用の推進、森林の持続可能な管理、

砂漠化への対処、土地劣化の阻止および逆転、なら

びに生物多様性損失の阻止をはかる。 

16.平和と公正をすべての人に、持続可能な開発に向

けて平和で包摂的な社会を推進し、すべての人に司

法へのアクセスを提供するとともに、あらゆるレベ

ルにおいて効果的で責任ある包摂的な制度を構築

する。 

17.パートナーシップで目標を達成しよう、持続可能     

な開発に向けて実施手段を強化し、グローバル・パ

ートナーシップを活性化する。 

ここの辺りまで来ると、気候変動の話、海の話、陸

の話まで出てくるので、開発途上国や先進国だけの話

ではなく、もっと包括的な話になってきます。SDGs

が世界でこれだけの広がりをみせているのは、開発途

上国だけではなく先進国も、働きがいや経済成長まで

も踏まえたものだからだといえるでしょう。 

真岡青年会議所の今季のスローガンを掲げてみま

した。 

疾走感のある行動をしよう。 

生き抜く力をみにつけよう。 

創造力を湧きあがらせよう 

生涯の仲間を増やそう。 

物事を広い視野で見よう。海外例会など、地球規模   

での人材を育成しよう。 

より良い地域を次世代にプレゼントしよう。 

ご清聴ありがとうございました。 

 

◆ スマイルボックス報告      廣澤 雅信君 

 

久保 康夫君 真岡青年会議所理事長、細野様、専務

理事、小川様、ご来訪誠にありがとう

ございます。 

小林勇一郎君 真岡青年会議所理事長、細野様、専務

理事、小川様、卓話宜しくお願い致し

ます。 

野沢 巧 君 細野理事長、小川直人専務理事、誠に

ご苦労様です!! 今年は、花見会はお

預けですかネェー!! 

岡本 俊夫君 真岡 JC 細野理事長、本日はご苦労様

です。JC 運営の円滑なる事を念じま

す。明日から、野沢巧次年度のおごり

で、ゴージャスな奈良・京都旅行に行

って参ります。ゴッチャンデス!! 

廣田 茂 君 青年会議所理事長、細野様、今日は、

卓話ありがとうございます。 

豊田 光弘君 細野様、本日は、ご多忙の中卓話をい

ただき、ありがとうございます。しっ

かり拝聴させていただきます。 

久保 賢司君 青年会議所第 51 代理事長、細野様、

卓話有難う御座います。当クラブ久保

会長のご子息「生き抜く力確立委員会」

副委員長、久保辰徳君を宜しくお願い

します！ 

栁田 尚宏君 真岡青年会議所細野理事長、卓話宜し

くお願い致します。先日は、私の誕生

会を開いて頂き、ありがとうございま

した。皆様に感謝。 

太田 浩彰君 細野理事長、卓話楽しみにしています。

がんばってください。 

青木 圭太君 細野理事長、卓話宜しくお願い致しま

す。小川君、楽しんでいって下さい。 

菱沼 孝 君 気持ちの良い青空に満開の桜、日本人に

生まれて良かったと思うひと時です。午

前中、胃カメラを飲んできました。苦し

さを乗り切った、すがすがしさもあった

でしょうか。 

森田 淳 君 4 月に入り、春らしい陽気の中、突然

副委員長の雪にびっくりしましたが、

これも、日々の仕事のようで、楽しみ

ながら生きて行こうと思います。何事

もポジティブに頑張ります。 

阿久津 亮君 細野理事長、本日は卓話有難うござい

ます。50 周年という節目のあとの理

事長は大変ですが、がんばってくださ 

       い。海外例会のお話も、後で聞かせて

ください 



田辺 幸夫君 真岡青年会議所理事長、細野様、本日

の卓話宜しくお願いいたします。 

細谷 慶忠君 細野理事長、卓話ありがとうござい

ます。また、明後日のイベントで、

かき氷を出店させて頂きありがとう

ございます。 

安田 政昭君 細野さん、ご訪問ありがとうござい

ます。卓話、楽しみにしておりま

す。同世代の誇りです。本日は宜し

くお願いいたします。 

広沢 雅信君 真岡 JC 細野理事長、本日の卓話有 

難うございます。JCOB として拝聴

させて頂きます。栁田様、本日、広

沢稲荷大明神おはらい有難うござい

ました。真岡市山崎出身の水沼尚輝

選手が、日本選手権 100ｍバタフラ

イで優勝しました。次は国際選手権

です。応援宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ スマイルボックス    （4 月 11 日現在） 

 

前回までのスマイル繰越金 2,060,499 

会員 42,000 

ビジター 0 

本日のスマイル合計 42,000 

スマイル今期累計 2,102,499 

前回までの米山繰越金 40,036 

本日の米山 0 

米山今期累計 40,036 

4/19（金） 

のプログラム 

ポールハリス生誕 150

年記念例会 

 

4/11（木） 

のプログラム 

外部卓話 
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◆月間予定出席者       

在籍 64名 出席免除者 名（有資格者  名 + 有理由者 名） 

例 会 日 出席義務 事前MU 事後MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率(%) 

補正後 
3月 28日

日 
61 0 1 47 3 14 78,69 

本 日 4月 11日 62 2  52 2 10 83,87 

◆月間出席率 ( % ) 

7月 8月 9月 10月 11月 12月 1月 2月 3月 4月 5月 6月 

91.03 92.43 90.45 72.47 87.64 84,57 79,81 85,02 78,88    

※例会欠席は前日 15:00までに必ず事務局（TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510）までお知らせください。 


